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過日，保護者の皆様に御協力いただいた学校評価の結果を御報告いたします。結果をよく検討し，

本校の強みはさらに向上させ，新たに浮き彫りになった課題については今後の学校経営に生かして

いくよう努めて参ります。今後とも本校の教育活動への御理解と御協力をお願いいたします。 

 

＜保護者アンケートの結果＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かけはし 臨時号 令和２年度学校評価 

家庭数配付 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※設問１・２・９から１３は，学校についてお聞きしています。 

※設問３から８・１４は，お子様についてお聞きしています。 

※昨年度との経年比較，児童アンケートについては学校ホームページをご覧ください。 

 

 
裏面をご覧ください 



＜保護者の皆様からの御意見に対する回答及び今後の方向性＞ 

アンケート結果を見ると，昨年度よりはやや下がりましたが，どの設問も概ね肯定的な結果と

なり，好意的な御意見も多数いただきました。しかしながら，設問１の教育活動全般への満足度

が昨年度より，１０％以上低い結果となったことを真摯に受け止めています。併せて，本校の改

善点について，貴重な御意見をいただきました。主な御意見について，以下，回答及び方向性を

掲載してあります。今後ともよりよい教育活動を行うために努めて参りますので，保護者の皆様

の御理解と御協力をお願いいたします。 

 

１ 子供たちについて 

○「登下校時の子供たちの様子から，交通ルールやマナーが十分に身に付いていない」 

⇒引き続き，交通ルールやマナーを守ることを日常的に指導していきます。併せて警察機関と協力

し，全校児童を対象に「交通安全教室」を実施し，安全意識の向上を図ります。また，学期始め

や短縮日課等では職員によるパトロールも行っていきます。子供たちの安全のために，地域や

PTA活動と連携した取組も不可欠ですので，今後とも御協力をお願いします。 

 

２ 学校教育について 

（１）教職員の指導・支援に関すること 

○「学校でどのような指導・支援を行ったか，保護者にしっかりと伝えてほしい」 

⇒学校では，子供たちに個別の指導や支援を行った際，その内容について，保護者の皆様と共有す

るために，連絡することを基本としています。学校での指導・支援について，連絡が来なかった

り，不安や不足を感じたりした場合は，ぜひ学校までお問い合わせください。事後の様子等も含

め，御家庭と連携しながら，お子様の成長や問題の解決を図っていきたいと思います。 

○「担任の先生による指導の違いがあり，学年で合わせる部分も必要と感じる（下校時刻等）」 

⇒担任は，目指す児童像を念頭に置き，担当の学級の児童の実態をよく把握し，学級全体及び個別

に指導・支援を行っているところです。担任の指導観や児童の実態により，具体的な指導・支援

が担任により違いが生まれることはありますが，授業の進捗や指導の仕方等々は学年の打ち合わ

せで丁寧に共通理解を図っています。下校時刻については，児童の安全に係ることですので，再

度職員間で共通理解を図り，時間を合わせるようにしていきます。 

（２）学校行事に関すること 

○「行事等を中止にするのではなく，工夫した提案をしてほしかった」 

○「方法を工夫して，授業参観を実施してほしい」 

⇒感染症が収束するまで，行事等は中止してほしいという御意見もありましたが，多くは行事等の

再開を望む御意見でした。今年度は，行事や授業参観の中止や制限等で，保護者の皆様の来校す

る機会が大幅に減り，教育活動全般の満足度が下がった要因でもあると考えています。来年度は

感染症の状況にもよりますが，今年度の経験を生かしてさらなる工夫を施し，感染症対策を徹底

した上で，保護者の皆様の来校する機会を確保するよう努めて参ります。 

（３）情報発信に関すること 

○「（こういう時こそ）学校ホームページ等で子供たちの様子（学級の様子等）をもっと発信して

ほしい」 

⇒情報発信について，アンケートも肯定的な意見が昨年度より５％下がった結果となりました。学

校では毎日ホームページの記事を更新し，子供たちの様子を伝えています。保護者の皆様の来校

機会が十分でない時こそ，よりきめ細やかな情報の発信（学級の様子等）を心掛けていきます。 



（４）その他 

○「校庭の水はけが悪いので改善してほしい」 

⇒昨年度も御意見を寄せられていますが，抜本的な改善に繋がっていないのが現状です。引き続き，

柏市の関係課に相談し，改善に努めていきます。今年度より，特に荒れている裏門側の校庭にカ

ラーコーンを設置し，車両の進入を制限しています。 

○「手紙等の電子化を進めてほしい」 

⇒学校ホームページやすくすくメールを活用し，電子化を進めていきたいと考えています。各家庭

のネットワーク接続状況等，解決すべき課題はありますが，他校と情報交換をしながら，検討し

ていきます。 

○「お迎えの車で横断歩道等の見通しが悪くなり，子供たちにとって大変危険」 

⇒原則，お車での送迎等はしないよう，お願いしているところです。引き続き，子供たちの安全の

ためですので，お車での来校は控えていただきます。正門，裏門付近の道路は公道であり，学校

での対策は難しい面もありますので，保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。個別の対

応が必要な時は学校まで御相談ください。 

 

３ ＰＴＡ活動について 

○「ＰＴＡ活動が負担である」 

⇒昨年度も同様の御意見を頂戴いたしました。各家庭，様々な御事情があり，参加が難しい場合

も理解しており，配慮しているところです。今後もＰＴＡ本部を中心に，学校との共通理解を

図りながら，無理のない活動を進めていただけたらと思います。 

 

 

 

以上となります。御協力ありがとうございました。 


